
Primera medida de vergüenza del alcalde de Tarazona Tono Jaray que demuestra lo mal gestor 

que es y digno de pertenecer a la banda criminal del PP dedicada al saqueo de España. 

¡Pedir un crédito para hacer un Campo municipal con césped natural en Tarazona! 

 Dicen que gracias a la” buena situación financiera del Consistorio”, ¿si es tan buena la 

situación porque se pide un crédito? 

Nos venden el proyecto para la proyección económica de Tarazona (Da ganas de reír) 

sería de los pocos equipos de futbol profesional del mundo en el que no está instaurada 

el ladronicio y la corrupción. 

Qué equipos de fútbol sí fueron sancionados por corrupción y cómo 

Corrupción en el deporte 

Una ruina económica y un pufo de mantenimiento del campo inviable para un pueblo 

pequeño, para después contratar nóminas desorbitadas a jugadores para que vaya el 

populacho el domingo con una Tarazona arruinada a jurar en hebreo y a esperar otro 

domingo más. 

Un buen gestor (Cualquier ciudadano de a pie no pide un crédito sabiendo que ya está 

pagando otros créditos debiendo dinero para endeudarse más)  

¡! Ojo el psoe se abstiene, ósea lo mismo que el PP con la palabra obrero ¡! 

J. Ojuel 

 

https://www.eldesmarque.com/futbol/20230217/que-equipos-de-futbol-si-fueron-sancionados-por-corrupcion-y-como_21619601.html
https://www.interpol.int/es/Delitos/Corrupcion/Corrupcion-en-el-deporte


 

Tarazona invertirá 575.000 euros para mejorar las instalaciones del polideportivo 

El Consistorio plantea una modificación de crédito que posibilita acondicionar el 

campo municipal con césped natural, tal y como se exige la categoría a la que ha 

ascendido la Sociedad Deportiva Tarazona . 

La inversión incluye el proyecto de la pista de atletismo y además se solicitará una 

subvención para mejorar el pabellón verde. 

El Ayuntamiento de Tarazona destinará 575.000 euros para acondicionar el 

polideportivo municipal e iniciar el proyecto de la pista de atletismo. Esta partida ha 

sido aprobada en el pleno celebrado este miércoles a través de una modificación de 

crédito, contenida en el punto 6 del orden del día, que actuará como una primera 

inversión clave para garantizar que la Sociedad Deportiva Tarazona cumple con los 

requisitos que impone la categoría a la que el equipo ascendió el pasado mes de junio –

1ª RFEF– entre los que se incluye la necesidad de que el campo municipal cuente con 

césped natural. La mencionada modificación ha salido adelante con los votos a favor del 

equipo de gobierno, del PP (9); el PSOE se ha abstenido (7) y Tarazona Plural ha 

votado en contra (1).  

El Alcalde de Tarazona, Tono Jaray, ha destacado la importancia de esta inversión 

para la Ciudad, que trasciende el ámbito deportivo, y ha explicado que el equipo de 

gobierno ha obtenido ya el compromiso de varias instituciones con este proyecto, puesto 

que se está trabajando desde hace semanas en la búsqueda de financiación y apoyo 

económico por parte de la Comarca de Tarazona, la Diputación Provincial de Zaragoza, 

el Gobierno de Aragón y otros organismos estatales.  

Tal y como ha detallado ante el pleno municipal Ana Cristina Sainz Martínez, 

primera teniente de Alcalde y responsable de área de Economía y Hacienda, plantear 

esta inversión es posible gracias a la buena situación financiera del Consistorio.  

Desde el Ayuntamiento se ha planteado esta inversión en el polideportivo, que supera 

el medio millón de euros, como una apuesta por el deporte que trasciende el apoyo al 

equipo local en su ascenso a una nueva categoría: tanto el Alcalde como la concejala 

Sainz se han referido a esta inversión como una decisión clave dentro la promoción 

exterior de la Ciudad en toda España con la que se busca “aprovechar esta oportunidad 

única, esta palanca económica y social” y los consecuentes beneficios que va a suponer 

para Tarazona. El Consistorio ha destacado que el fútbol y su afición genera “una gran 

actividad económica adicional en múltiples sectores, como el turismo, la hostelería” y 

conlleva “efectos tractores sobre la actividad económica” de muchos sectores, en 

palabras de Sainz, que “de otra forma no existirían”.  

Tarazona ha demostrado su compromiso con el deporte con distintos programas, 

convenios y actividades y con la mejora de otros espacios e instalaciones además del 

polideportivo y la pista de atletismo; como ejemplo se ha mencionado en la sesión 

plenaria “una ambiciosa remodelación integral del pabellón verde” que incluye acciones 

para mejorar la eficiencia energética, la digitalización y la supresión de barreras 

arquitectónicas, entre otras, para lo que el concejal delegado de Deportes, Pablo 

Escribano, va a solicitar una subvención al Ministerio de Cultura y Deporte con cargo a 

los fondos europeos del Plan de recuperación, transformación y resiliencia.  
 

 

 

 


